

気仙沼支部だより

2025年 8月発行



令和7年度気仙沼支部通常総会

4月25日（金）気仙沼市立病院会議室にて通常総会が行われました。昨年は、Zoomとの併用でしたが今年度は参集のみでの開催となりました。コロナ禍が落ちついた事から今年からは対面でのイベントへと移行し、新たに役員になるメンバーと共に楽しんで貰える企画を考えていきたい、と話し合いました。また、年々看護師を目指す学生が減少してきています。気仙沼支部から看護の魅力を存分に発信し、看護学生、ひいては協会員も増やせるよう今後も活動をしていきます。



健康作りフェスタ

6月8日（日）市民健康管理センターすこやかで行われました。昨年度より来場者が多く肌年齢・血管年齢コーナーが賑わいました。



7月19日（土）気仙沼合同庁舎にて、看護のひろばが開催されました。

今年も助産師・看護師・保健師の仕事紹介から看護学生による気仙沼市立病院付属看護専門学校の行事や実習・授業の紹介がありました。進路指導コーナーでは、保健師の仕事内容が知りたい父兄や、看護学生さんの目線で話を聞きたい学生さんもいて真剣に耳を傾けていました。助産師・看護師・保健師の各ブースからも、楽しそうな笑い声や驚きの声が聞こえ最後まで皆さん楽しんでいました。今年は、途中での参加者も多く職業紹介コーナーを2回上映したり、小学生の参加もあり総勢22名の来場がありました。看護師不足が深刻になってきている今、若年層の来場をもっと増やせるよう楽しいブースを企画していきたいです。



進路相談



看護師ブース
老いたろう体験



新聞、読みづらいな





編集後記

看護のひろばもふれあい看護体験もどちらも学生さんの楽しそうな笑顔や笑い声が聞けてとても楽しく過ごせました。学生さんだけではなく、来年は是非皆さん「健康作りフェスタ」へにも足を運んで健康チェックをしてみて下さい。

映えスポットで看護ちゃんと一緒にパチリッ☆



赤ちゃんの抱っこ、可愛い～



患者さんの体温測定！緊張します

お知らせ

宮城県看護協会のLINE公式アカウントが出来ました。



みなさんからの感想

- ★患者さんと話して、みんな優しかった。歩いたり、自動車を運転することを目標に頑張っていて力をもらった。色々な体験をさせていただいて楽しかった。
- ★実際に働く看護師、助産師の動きや病棟内の雰囲気を感じる事ができた。参加できてとてもよかったです。
- ★実際に手浴などを体験してみて、より看護師になりたいと感じた。
- ★担当してくれた方がとても面白い看護師さんで、すごく楽しかった。貴重な体験になりました。
- ★普段入ることができない場所に多く入ることができたので、とても楽しかった。改めて患者と看護師（助産師）とのコミュニケーションが大切だと知ることが出来た。
- 赤ちゃんの実際の心臓の音を聞けたので、個人的にはすごく良い体験ができた。
- ★はじめて市立病院に入りすごくきれいで、優しい看護師が多く、楽しく体験できました。患者の直接「ありがとう、頑張ってね」という言葉をかけてもらい、更に看護師になりたいという思いが強まった。
- ★ふれあい看護体験を通して、看護師の仕事をもっと知りたいと思った。元気な患者さんだったため、すごく褒めてくれ、看護師になれるよう頑張ろうと思った。
- ★看護師の方々が明るく、とても優しく、雰囲気が良いと感じた。たくさんの体験をして、たくさん学ぶことができた。
- ★患者一人一人に寄り添った看護を提供することは、責任が伴ってくることを実感した。自分の目で見て実際に経験しないと分からぬことばかりだった。常に学びの姿勢で看護師と向き合っていきたいと思った。
- ★今回の体験で、患者との接し方についてや、看護師同士のコミュニケーションを身近で見ることができてよかったです。
- ★看護師の患者への声掛けがゆっくりで聞きやすかった。会話を大切にしていて、患者に寄り添っていてすごいと思った。
- ★実際に体験をしてみて、患者さんにより沿ながら身の周りのお世話をする看護師のすごさを改めて感じた。